

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 14.09.2005

Bolzplatz Maarau (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den so genannten Bolzplatz auf der Maarau zu erhalten und durch die Aufstellung neuer Tore und der Beseitigung von Unfallgefahren für die Kinder wieder attraktiv zu gestalten. *Dazu gehört auch das Gelände vom Umweltamt wieder in die Zuständigkeit des Sportamtes zurückzuführen. Außerdem bittet der Ortsbeirat künftig, dass solche Maßnahmen mit dem Gremium abgesprochen werden.*

Der Bolzplatz ist ein seit Jahrzehnten genutzter Spielplatz für etwas ältere Kinder aus Kostheim. Durch die mangelnde Pflege in den letzten Jahren hat er allerdings an Anziehungskraft verloren. Die Tore sind schief und haben keine Netze mehr, das Gras wird zu selten gemäht und Löcher im Boden stellen eine Unfallgefahr dar. Dadurch blieben die Kinder dem Platz fern. Daraus zu schließen, es gäbe keinen Bedarf für einen solchen Platz, ist aber eine irriige Annahme. Die Kosten für eine Wiederherrichtung dürften gering sein.

Beschluss Nr. 0123

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.
Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher